

関係者各位

令和3年4月1日

当社社員の新型コロナウイルス感染に関わる状況報告と今後の対応について

この度、当社一次下請けとして施工中の宮城野区作業所において当社社員から2名の新型コロナウイルスの陽性者が確認されましたので、皆様方にお知らせいたします。

3月26日 元請け会社社員が新型コロナウイルス陽性と判明。(感染ルート不明)

その後、当社社員1名が28日発熱発症のため自宅待機、29日PCR検査受診、31日午前陽性判明、現在、微熱あり重篤な症状は見られていません。(家族のみ濃厚接触者)

もう一名は、上記社員の濃厚接触の疑いにて、29日PCR検査受診、自宅待機、31日午前陽性判明、現在、発熱、コロナの症状なし。(家族のみ濃厚接触者)

両名とも自宅と現場の直行直帰をしており、他の作業所への立ち入りはありません。

また、該当現場にて作業していた他の協力業者とはすでにヒアリングを行い、一部作業員にも感染者が判明しておりますがそれぞれの会社にて対応しております。元請け企業が中心となり、引き続き接触者の確定とPCR検査対応、情報収集を行っている状況です。

直接の接触はなかったものの株式会社鈴木工務店他作業所の職員及び多賀城事務所勤務の職員も順次PCR検査を行い、全員の陰性を確認しております。

保健所からも現場以外を対象としないことを確認し、本社、営業所事務業務、該当現場以外の業務については、通常通り行わせていただいております。

今後は、さらに事務所及び作業現場で働く皆さんへの感染拡大防止に取り組み、再発防止に取り組んでまいります。

お取引様、協力業者の皆様には、大変ご心配をおかけいたしましたこと、心よりお詫び申し上げます、

株式会社鈴木工務店
代表取締役 鈴木美範